
 

 

 

 

 

  

 
  

 

 

 

 

 
 

 

   

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 目 的 

参加者 

 

京成大久保駅周辺のまちづくりについて、これまで幾度も議論されてきましたが、駅周辺にお住ま

いの方や、商店街の方などの意見を集約できず、今日に至っています。 

そこで、京成大久保駅周辺の現状について地区の皆さまに共通認識を持っていただくとともに、活

発な意見交換を行っていただき、その中から京成大久保駅周辺におけるまちづくりの方向性を見出す

ことを目的としてこの意見交換会を平成２３年度から開催しています。 

◎ 本大久保まちづくり会議 （3名） ◎ 大久保・泉・本大久保まちづくり会議（3名） 

◎ 屋敷・花咲まちづくり会議（３名） ◎ 大久保商店街協同組合（１名） 

◎ 習志野市 

  市長、企画政策部長、企画政策部次長、都市整備部道路交通課長、市民経済部商工振興課長、 

商工振興課係長、事務局（企画政策課４名） 

平成２６年８月２４日（日）に生涯学習地区センター ゆうゆう館で、「第８回 京成大久保駅周辺地区

に関する意見交換会」を開催しました。 

前回の意見交換会における御意見等に対する報告 

第８回 京成大久保駅周辺地区に関する意見交換会 

か
わ
ら
版 

第
８
号 

この京成大久保駅周辺地区に関する意見交換会も第８回ということで、足かけ３年に

なりますが、大久保駅に関する問題は、長年にわたり、同じような問題が浮かんだり

消えたりを繰り返しており、今は浮かびあがっている状態であります。 

このような意見交換会は、常設で、みなさまの手で行っていただけるのが、最終的に

は相応しいと思っておりますが、今年度に関しましては、行政の職員もしっかりと対

応してまいります。 

私の希望ではありますが、出来れば、来年度以降の意見交換会については、自主自立

という形で進んでいっていただけたらと思っております。 

大久保地区は、本市の中心地の一つであります。みなさま方に色々な御意見を賜りつ

つ、即座に行政としても対応させていただきたいと思います。 

市長あいさつ 

各町会・商店街協同組合への報告に対しての主な意見等 

 この意見交換会は、今回で 8回目になるが、ピンスポットで問題を解決していくべきと思う。 

そういう感じにならないと、何十回、何百回やっても

堂々巡りになってしまう。 

 大久保地区の公共施設の統廃合と、どう融合させて取り

組んでいくのかという意見が出ている。 

 将来的には、市民会館や駅舎の問題も含めて、どうして

いくかが課題になるが、緊急的な対策として、駅周辺の

危険個所をいかに排除してくかだと思う。 

 駅前の混雑の時間帯が朝、昼、晩でごっちゃになって 

話がされている。朝は、学生たちが多く駅から降りてく

るため、全ての交通に混雑をもたらすが、昼間は車も自

転車もスイスイ通れる。そのため、時間を絞った話し合

いの方が問題は解決すると思う。 

 大久保商店街の舗装は、日に日に悪くなっていると思う。

駅にたどり着く前の問題の方が大きいのではないか。 

駅西側踏切付近の現状 

（第８回意見交換会資料 抜粋） 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

  

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

※次回の意見交換会は、開催日時が決まりしだいお知らせします。 

発行・京成大久保駅周辺地区に関する意見交換会事務局 習志野市役所企画政策課 ☎ 453‐9222（直通） 

事前説明に対する参加者からの主な意見 

アンケート概要（案） 

【意見交換会テーマ】 

『「京成大久保駅周辺についてのアンケート調査」実施に係る事前説明』について 

 

事務局からの報告 

【事務局からの報告事項】ハミングロードキロポストの再調整の報告 

 

報告に対する参加者からの要望 

 主な確認事項① 

駐輪場のスペース 

 主な確認事項② 

駅北側交差点の歩道の滞留スペース 

 主な確認事項③ 

駅北側駐輪場内の管理人室等のあり方 

駅周辺の駐輪場の一例 

駐輪場について 

 現状の案は、何のためのアンケートか一目で分からない。何が目的か明確にした方が良い。 

 アンケートの対象に、実際に駅を利用している方々を加えた方が良い。 

 アンケートのタイトルをもう少し具体的にした方が良い。 

これまで意見交換されてきた改善案 

駅西側の踏切付近の安全性の確保について 

 

 

 

 主な確認事項① 

安全性の確保に向けた対策の必要 

 主な確認事項② 

改善案に対する意見 

（「車道の１車線化」と「歩行者通路の拡幅」） 

 再調査した主な結果は以下のとおり 

・２km、3.1km、3.5km地点  

  位置がずれて設置されている 

・４km地点 

  未設置 

 平成２５年度に再調整し、右図のとおり 

対応済である。 

ハミングロードキロポスト再調整結果（第８回意見交換会資料 抜粋） 

 ４km、５km地点付近に設置してある 

いくつかの看板が錆びて汚れているので 

直してほしい。 

ハミングロードを楽しく、行き来できる 

ような場所にしてほしい。 

以下の設問について、事務局から説明した。 


